

令和4年4月11日

こんにちは 連絡係の稲垣です。花粉症がひどい。周囲のものも花粉症なのか、ハウスダストなのか、PM2.5なのか。とにかく目を赤くしています。この時期、ウィルス系のそれとも勘違いされるため、くしゃみをかみこらえ、「花粉です」を訴える日々。そんなところまでコロナは影響してる...地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会
稲垣 光晴様

平素より当院の退院支援に多大なるご支援賜りまして、誠に有難うございます。
当院ホームページに、患者様・スタッフの新型コロナウイルス感染について掲載させて頂いております。ご確認お願い致します。

https://www.tokaihp.jp/news/important/1_6.html

(随時、更新致します)

本件については、保健所に報告・相談をおこない、その指導のもとに感染拡大の防止と対応を進めています。現在、当該病棟の患者様の入院制限を行っていますが、その他の病棟の入院診療、外来診療、救急外来診療及び手術などにつきましては、感染対策に留意しながら通常通り診療いたします。
ご心配をおかけしますが、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。

東海中央病院 メディカルサポートセンター

〒504-8601
岐阜県各務原市蘇原東島町 4-6-2
公立学校共済組合 東海中央病院
メディカルサポートセンター
医療ソーシャルワーカー

廣田 圭 (HIROTA KEI)

TEL 058-382-3101(代)

FAX 058-371-0352

E-mail k.hirota@tokaihp.jp
